

BEASAIN / Un 2012 muy activo en la biblioteca

Hoy 23 de abril, se celebra el Día del Libro. Una jornada simbólica para la literatura mundial, ya que en este día y en el año de 1616 fallecieron personalidades como Cervantes, Shakespeare y el Inca Garcilaso de la Vega. La celebración de este día fue una decisión espontánea tomada en Conferencia General de la Unesco que se celebró en París en 1995, para rendir un homenaje universal a los libros y autores. Se celebra con el objetivo, entre otros, de fomentar la lectura; pretensión que también comparte la Biblioteca Municipal de la Casa de Cultura. Desde este centro se hacía público el balance de 2012 que lleva a una lectura del mismo en clave positiva.

De entrada, cabe reseñar que a lo largo del pasado año su lista de socios se incrementaba en otras 202 personas llegando la cifra total de 4.364 socios. Echando una mirada al histórico de estos años, hay que subrayar que el listado de 2009 anotaba un total de 3.836. De los 4.364 a los que se llegó el pasado año, 839 son peques de entre 3 y 14 años y el resto, 3.523, son considerados adultos.

A diario la biblioteca municipal, que tiene anexa la sala de estudio, suele ser muy frecuentada por estudiantes. Del total de asociados, los que en su ficha constan precisamente como estudiantes llegaban el pasado año a los 2.446, mientras que 720 son personas trabajadoras en activo, 137 son las consideradas amas de casa o similares, y 89 los que figuran en el apartado de jubilados.

Amplio fondo

El fondo bibliográfico del local ubicado en la planta baja de la Casa de Cultura es muy amplio. Cuenta con 29.490 volúmenes de los que 17.715 son escritos en lengua castellana, 9.280 en euskera y 398 en otros idiomas.

El informe de 2012 reserva un apartado de la vida de este local a los tradicionales préstamos de libros, su mayor actividad. A lo largo de 2012 se movilizaron un total de 38.938 libros de los que 20.624 fueron en forma de préstamo, es decir, los que los socios tienen la oportunidad de llevarse a casa para su lectura con el compromiso de devolución establecida en un plazo determinado. Los meses invernales son los que mayor movimiento suelen registrar, en los que destaca noviembre con 1.867, mientras que junio fue el más 'tranquilo' con 1.157. El mes de agosto, a pesar de no ser lectivo para una gran mayoría, se anotaron 1.225 préstamos de libros.